









て木の地2あのプ幸ルたり会まワ

ではようか。でしょうか。でしょうか。の楽しい思い出づり、思い思いの絵付けをして完成させました。して完成させました。して遊んでおり、遊園地して遊んでおり、遊園がでり、思い思いの絵付けをして遊んでおり、遊園がでけることに歓声があがでしょうか。

しみを感じられたと思いて、コマの制作とも、説明は担当スタッフが交代しながら全員で行いました。オオノキの葉や樹皮の特徴、用途、年輪が作くまる体験も行っていまを見てて大きさいだり、顔に年輪が作りと、実物に乗れる仕組みなどについての葉や樹皮とでボオノキについての学の大きながある。

## 【参加した方の感想】

- ・こんなに大きい葉の木があった事を初めて知りました。
- ・木の年輪について勉強になりました。
- ・身近にある木で作られていることを知ることができました。
- ・子どもと公園など木のあるところに行ったら、一緒に(ホオノキを)探してみたいと思いました。
- ・自分でつくったもので遊べるところがいいなと思いました。

## 【スタッフの振り返り】

- ・紙芝居が写真主体で文字がなかったこと で、指導者のアドリブをきかせられるメ リットがあった。
- ・ホオノキの葉を見ながら、たんけん手帳 で自分で何の木か探させる方法は、興味 を引いてよかったと思う。
- ・参加者の入り具合を見て、定時開催から 随時開催に変更したのは正解だった。
- ・リナワールドが主催ということで、通常 の木育プログラムと態勢が違い、参加費 や準備などについて戸惑う点があった。

会場:リナワールジュマづくり



作成日 2024年8月28日 やまがた森林と緑の 推進機構 緑化推進課

## ひとこと

午後からの雨予報に加え、夏休み最後の日曜ということで宿題に追われる子ども達が多かったのか、入場者は少なめでした。

The state of the s

(担当M)